
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 2 DE MAYO DE 2016.

En La Puebla, siendo las  veintiuna horas y cuarenta y 
cinco minutos del día 2 de mayo, se reúnen en el Local Social 
de La Puebla los Vocales que a continuación se relacionan, 
bajo la presidencia de D. Juan Manuel Ayaso Martínez, y con 
la asistencia del Secretario D. Juan Lobato Barcelona, por 
delegación  de  la  Directora  de  la  Oficina  del  Gobierno 
Municipal de fecha 4 de octubre de 2011; a fin de celebrar 
sesión  ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  y  tratar  de  los 
asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cuál se ha 
girado citación previa. 
 

PRESIDENTE:

D. JUAN MANUEL AYASO MARTÍNEZ
VOCALES ASISTENTES:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. FRANCISCO FELIPE SOTO SÁNCHEZ (VICEPRESIDENTE)
Dª FRANCISCA VILLENA ALCOBAS

POR EL PARTIDO “CIUDADANOS”

D. JUSTO GONZÁLEZ SEGADO
D. SALVADOR INGLÉS PAREDES

POR EL PARTIDO “CARTAGENA SI SE PUEDE”

Dª Mª LUZ GRANERO BARRERAS
POR EL PARTIDO SOCIALISTA

D. MANUEL MACANÁS TOMÁS

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

Dª ANA Mª MARTÍNEZ MARTÍNEZ (AMM DE LA APARECIDA)
D. GINÉS SANTIAGO EGEA GARCÍA (AVV DE LOS CAMACHOS)
D. PEDRO GARCÍA MATEO (AVV DE LA PUEBLA)
D. JOSÉ FERNÁNDEZ LEÓN (COMISIÓN FIESTAS DE LA PUEBLA)  

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA
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No  asiste  a  la  sesión  Dª  Emilia  Martínez  Jiménez 
(Movimiento Ciudadano), D. Jaime Baeza García (P.P.) D. Luis 
Alcaraz Martínez (AVV de La Aparecida).

ORDEN DEL DIA

1º. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria del Pleno de 4 de abril de 2016 de la Junta Vecinal 
Municipal de La Puebla-La Aparecida.

2º. Aprobación de gastos. 

3º. Aprobación modificación presupuestaria de transferencia de 
crédito.

4º. Ruegos y Preguntas.
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE 4 DE ABRIL DE 2016 DE LA JUNTA 
VECINAL MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA.

Se aprueba por unanimidad dicha acta.

SEGUNDO.- APROBACIÓN DE GASTOS.

El  Sr.  Presidente  dice  que  esperaba  presupuestos  de 
obras pero no han podido realizarlos por lo que no se utiliza 
este punto del orden del día.

TERCERO.- APROBACIÓN  MODIFICACIÓN  PRESUPUESTARIA  DE 
TRANSFERENCIA DE CRÉDITO.

Se  propone  y  aprueba  por  unanimidad  solicitar 
modificación presupuestaria de transferencia de crédito del 
presupuesto  de  esta  Junta  Vecinal  del  Capítulo  2  “Gastos 
corrientes en bienes y servicios” al Capítulo 6 “Inversiones 
reales” por importe de 15.000 euros.

El Sr. Presidente dice que en la actualidad quedan menos 
de 3.000 € en el Capítulo 6 por lo que con esta modificación 
podrán acometer ciertas obras nuevas como paso sobreelevado y 
alguna otra.
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CUARTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Presidente informa de las siguientes cuestiones:
Se ha solicitado:

- apoyo de Concejalía de Descentralización sobre el tema de 
línea de autobús y atención médica en Consultorios.
- sustituir contenedores y limpieza de solar en Punta Brava.
- parada de autobús en F35 y 2 pasos de cebra en Punta Brava a 
Dirección General de Carreteras.
- presupuestos de carteles indicadores de dirección.
- juegos infantiles en la zona en entrevista con Técnico y 
Concejalía de Parques y Jardines.
- reunión con Director de Carreteras para exponerle diversos 
temas pendientes.

Le ha llegado petición de farola de un vecino de Los 
Beatos. Ha gestionado proveer de 2 ordenadores portátiles al 
Colegio Público de La Puebla. 

Informa  de  recogida  de  firmas  sobre  problema  de 
excrementos  de  perros  en  vía  pública  así  como  revisar  la 
ordenanza para que sea más efectiva. Aprovecha la presencia 
de D. Francisco José Calderón Sánchez, Concejal del Área de 
Calidad  de  Vida,  Sanidad,  Consumo  y  Medio  Ambiente  para 
recabar su apoyo.

D. Francisco José Calderón dice que el problema afecta a 
todo el municipio y están trabajando para eliminarlo.

..........

D. Pedro García Mateo:
- Pregunta sobre inversiones a corto plazo en La Puebla.
-  Solicita  mayor  control  velocidad  de  tráfico  en  Avenida 
Generalísimo.
- Solicita paso minusválidos en Plaza de Local de Vecinos.

El Sr. Presidente dice que está previsto construir paso 
de peatones sobreelevado, mejorar juegos infantiles en Plaza 
Vicente Meseguer y valla nueva en Plaza Capellanía. Pero no 
puede concretar cuando se realizarán.

Mayor control de velocidad y paso de minusválidos deben 
ser  estudiados  por  técnicos  municipales  para  planificar  y 
valorar medidas a adoptar.

..........

D. Ginés Santiago Egea García pregunta por instalación 
de  marquesina  de  autobús  en  Los  Camachos  así  como  otras 
inversiones previstas.
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El Sr. Presidente solicitó autorización a Carreteras, 
pero la Junta Vecinal solo no puede asumir el coste de la 
marquesina ya que es elevado. Tendrá que contar con la ayuda 
del Ayuntamiento.

..........

D. Francisco García Campillo pregunta por los problemas 
de transporte público y de insuficiencia de médicos en Centro 
de Salud.

Respecto de insuficiencia de médicos en La Puebla y La 
Aparecida  D.  Francisco  José  Calderón  Sánchez  dice  que  el 
Ayuntamiento lo solicitó al Gerente del Área 2 del Servicio 
Murciano  de  Salud.  La  respuesta  fue  que  el  número  de 
pacientes determina los médicos asignados.

Todos los vocales y representantes vecinales presentes 
manifiestan su desacuerdo. La Palma, por ejemplo, cuenta con 
5  médicos  y  La  Puebla  solo  con  1  por  lo  que  no  se  ve 
proporción  entre  habitantes  y  médicos  asignados.  Si  la 
proporción de médico/nº de pacientes está bien aplicada La 
tardanza de dos semanas en la cita médica no se explica.

D. Enrique Pérez Abellán propone que una representación 
conjunta  de  vecinos,  Junta  Vecinal  y  Concejal  de  Sanidad 
solicite entrevista con el Gerente del Área 2.

D. Francisco José Calderón Sánchez manifiesta su acuerdo 
con tal medida.

..........
Y  no  siendo  otros  los  asuntos  a  tratar  El  Sr. 

Presidente levanta la sesión, siendo las veintidós horas y 
treinta y seis del día 2 de mayo de 2016, extendiendo yo el 
Secretario este Acta. DOY FE.
Se hace constar que la presente acta se expide antes de su 
aprobación y a reserva de los términos que resulten de la 
aprobación de aquélla.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.

Fdo. Juan Manuel Ayaso Martínez      Fdo.Juan Lobato Barcelona
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